
 

REGLE 

 

Accent aigu : « é » 

Accent grave : « è » 

  Mémoriser le mot repère : élève  

 

L’accent ^n’est autre qu’un S écrit  au-dessus du mot . 

Pour savoir s’il en faut un , on doit , la plupart du temps trouver un mot de la même famille 

où se remarque le « s » disparu : 

 

Exemple : forêt…     car …    forestier 

     Prêt…     car  …    prestation  

 

Cet accent circonflexe présent ou non : 

 

La règle peut être rappelée  par la mésaventure de l’alpiniste : 

 

   « La toile de tente ( accent circonflexe) est tombée de la cime dans l’abîme . » 

 


